

ABSTRAK

KUD merupakan salah satu badan usaha yang terdapat di pedesaan. KUD diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan anggotanya dan masyarakat pedesaan pada umumnya.

Dalam usaha mengembangkan kegiatan di luar sektor pertanian, maka sejak tahun 1979 KUD membuka unit usaha KCK dengan modal dari dana Inpres. KCK diberikan dengan tujuan untuk membantu pedagang kecil dalam memenuhi kebutuhan akan modal kerjanya. Kredit ini diberikan dengan syarat ringan bahkan tanpa jaminan fisik serta tingkat bunga yang rendah yaitu 1% per bulan. Dengan tambahan modal kerja tersebut pedagang kecil dapat mengembangkan usahanya sehingga pendapatan mereka meningkat. Apakah dengan adanya KCK akan berpengaruh terhadap pedagang kecil nasabah KCK. Skripsi ini akan menguraikan tentang KCK khususnya pengaruh KCK terhadap pendapatan bakulan volume penjualan, kesempatan kerja, dan distribusi pendapatan.

Penelitian ini dilakukan dengan mengambil sebagian sampel pedagang kecil nasabah KCK dan pedagang kuat. Pengambilan sampel akan dilakukan secara proporsional berstrata dan sampel diambil secara acak (random). Untuk mengetahui pengaruh KCK terhadap pendapatan bakulan, volume penjualan, hari kerja per tahun yang digunakan untuk bakulan digunakan analisis korelasi dan regresi. Sedangkan untuk mengetahui perbedaan antara pendapatan bakulan, volume penjualan dan hari kerja per tahun yang digunakan untuk bakulan tanpa pinjaman KCK dan dengan pinjaman KCK digunakan rumus uji beda. Untuk mengetahui distribusi pendapatan di antara pedagang digunakan rumus Gini Coefficient.

Dalam pelaksanaannya kegiatan KCK, ternyata banyak hambatan yang dialami oleh KUD. Hambatan ternyata adalah adanya nasabah yang mempunyai tunggakan merah.

Hal ini dapat berakibat usaha KCK macet. Pedagang kecil nasabah KCK mempunyai pendapatan dan barang dagangan lebih besar dengan mendapat pinjaman KCK dibandingkan tanpa pinjaman KCK.

Usaha KUD untuk mengatasi nasabah yang mempunyai tunggakan dengan melakukan penagihan secara langsung. Usaha lain untuk menanggulangi adanya tunggakan merah yaitu KUD harus lebih selektif dalam memberikan pinjaman.